

La Transe Gaule a fait étape

22/08/2013 05:28

[réagir\(0\)](#)   

[Tweet](#)



Au village étape, on panse les bobos et on goûte aux spécialités locales.

Destinée à relier Atlantique et Méditerranée, Roscoff à Gruissan, la course pédestre amicale « Transe Gaule » en est à sa 10^e édition.

Du 13 au 31 août, 19 étapes permettront aux 55 participants, dont 11 femmes, de parcourir les 1.190 kilomètres séparant les deux villes.

« *Le parcours est désormais figé : c'est la 10^e fois en autant d'éditions que nous faisons étape à Monts-sur-Guesnes, qui se situe presque à mi-course* », expliquait Jean Benoît Jaouen, créateur de ce raid national, lors de la réception donnée par la municipalité.

Les organismes soumis à rude épreuve

Une course sans enjeu ni classement mais une épreuve pour laquelle il faut une préparation particulière, tant les organismes sont sollicités par la répétition de l'effort. A mi-course, seuls trois concurrents ont abandonné mais les tendinites et autres bobos commencent à apparaître.

Parmi les concurrents venus de six nations différentes, l'américain Dan Wickley, 75 ans, en

est à sa 10^e participation, alors que le vétéran de l'édition affiche 78 printemps.

A Monts, Alain Simon, de Lusignan, faisait figure de local de l'étape : « *C'est ma 1^{re} participation à une course par étapes, malgré quelques bobos, ça ne se passe pas trop mal. On verra dans le Massif Central !* », déclarait le Mélusin, souvent aux avant-postes depuis le départ.

Côté résultat, le premier concurrent a relié Doué-la-Fontaine à Monts en à peine 5 heures, tandis que le dernier arrivé a mis un peu plus de 11 heures. Mardi matin, les 52 encore en course sont partis pour Angles-sur-l'Anglin, terme de la 8^e étape.